

尾張地域

チラシ作成セミナーを開催

尾張南地区 組織・拡充委員長 小関 治生

9月22日(日)、尾張南地区では、募集活動を兼ねた体験会を各団共催いたしておりますが、そのチラシの作成や内容の充実を目指して、「チラシ作成セミナー」を開催致しました。

専門家の講師を招いて、チラシ作成の基本からご教授をしていただき

参加の組拡充委員始め各団の担当者が熱心に受講されておりました。

これまでの各団のチラシの講評もして頂き、より効果の有るチラシ作りへの学びの場となりました。



4団合同長期夏期野営

尾張東地区 江南第3団 ボーイ隊長 林 裕之

8月11日(日)から8月16日(金)、大垣市野外活動センターにて犬山第5団、大口第1団、江南第1・3団で合同夏期野営を実施しました。

スカウト技能対決では班の個性がとても光りました。班長の的確な指示で役割分担が機能しまくる班、大人では想像もできない奇抜なアイデアが飛び出す班、とにかく笑いが絶えない班、地道に努力する班…

班が競い合う長期野営だからこそスカウトは多くの事を学び、ぐんぐん成長する。それを皆の笑顔を見て強く実感しました。



カントリー大作戦

尾張西地区 組織・拡充委員会 副委員長 牧 宏俊

9月8日(日)に稲沢市のボーイスカウト、ガールスカウトで構成される、稲沢スカウト協議会主催のカントリー大作戦が開催されました。

各団それぞれの集合場所から、国府宮神社を目指し、ごみ拾いをしながら、歩きました。

国府宮神社で、完了セレモニーを行い、稲沢スカウト協議会名誉会長 加藤稲沢市長さまに、挨拶をしていただきました。暑い中お疲れ様でした。

